

## A la comunidad metrológica cubana.

Estimados colegas:

La Oficina Nacional de Normalización y el Servicio Nacional de Metrología (SENAMET) los felicita en conmemoración por el Día Mundial de la Metrología y en reconocimiento al meritorio trabajo que ustedes abnegadamente realizan cada día en garantizar mediciones seguras y confiables. El tema seleccionado para celebrar esta fecha es **La Metrología en la Era Digital**, un reto a enfrentar por toda la comunidad metrológica mundial.

La digitalización en la elaboración de normas y reglamentos, en la emisión de los certificados de conformidad y calibración, son las acciones iniciales en que estamos enfrascados en Cuba y haremos la transición del resto de actividades y servicios, lo cual proveerá a su vez las bases digitales para todos los usuarios de datos de medición. No defraudaremos.

Fernando A. Arruza Rodríguez  
Director de Metrología NC  
Director del Servicio Nacional de Metrología

